

REACH_RoHS Konformitätserklärung

REACH_RoHS Declaration of Conformity

Dokument-Nr./ Document No: **ABN-REACH_RoHS-2025**

Hersteller / Manufacturer: **ABN GmbH by Schneider Electric**

REACH Konformitätserklärung

ABN setzt die gültigen Rechtsvorschriften der REACH Verordnung (EG) Nr.1907/2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung von besorgniserregenden Stoffen (Substances of Very High Concern (SVHC)) um. Im Rahmen unserer Verpflichtung nach Artikel 33 dieser Verordnung stellen wir Ihnen nachfolgend Informationen zum Vorhandensein von SVHC in Produkten von ABN bereit.

ABN implements the current legislation of the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006 on the Registration, Evaluation, Authorization, and Restriction of Substances of Very High Concern (SVHC). As part of our commitment under Article 33 of this regulation, we provide you with the following information on the presence of SVHCs in ABN products.

Diese beruhen auf Informationen gemäß ECHA Kandidatenliste vom 21.01.2025.

(<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>). Aktualisierungen erfolgen im Laufe der Zeit, sobald sich aus ergänzenden Informationen unserer Zulieferer oder durch eigene Untersuchungen neue Erkenntnisse ergeben.

This is based on information from the ECHA Candidate List as of January 21, 2025. (<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>). Updates will be made over time as new findings emerge from additional information from our suppliers or from our own investigations.

Die von uns gelieferten Produkte enthalten, mit Ausnahme der in Tabelle 1 aufgeführten CAS-No., keine SVHC-Kandidaten nach Artikel 33 der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 mit über 0,1 Massen-%. Die in Tabelle 1 aufgelisteten Produktgruppen enthalten den entsprechend aufgelisteten REACH-Kandidatenstoff. Unsere EU-Konformitätserklärungen ([Konformitätserklärungen - ABN-Electro](#)) bieten eine konkrete Übersicht der betroffenen Produkte. Sollten wir bei zukünftigen Lieferungen an Sie von unseren Lieferanten darüber informiert werden, dass sich Stoffe der SVHC-Liste in unseren Werkstoffen befinden, werden wir Sie darüber informieren.

With the exception of the CAS No. listed in Table 1, the products we supply do not contain any SVHC candidates according to Article 33 of Regulation (EC) No. 1907/2006 above 0.1% by mass. The product groups listed in the table 1 below contain the corresponding REACH candidate substance. Our EU declarations of conformity ([Konformitätserklärungen - ABN-Electro](#)) provide a specific overview of the affected products. Should our suppliers inform us in future deliveries to you that substances on the SVHC list are present in our materials, we will inform you.

RoHS Konformitätserklärung

Die EU-Richtlinie 2002/95/EC „Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe“ (RoHS) vom 1. Juli 2006, die nachfolgende Richtlinie 2011/65/EU vom 8. Juni 2011 sowie die delegierte Richtlinie (EU) 2015/863 vom 31. März 2015 beschränken die Verwendung gefährlicher Stoffe in bestimmten Elektro- bzw. Elektronikgeräten in Europa. Dazu gehören die Stoffe Blei, Quecksilber, Cadmium, Chrom VI und die Flammschutzmittel polybromiertes Biphenyl (PBB) und polybromiertes Diphenylether (PBDE). Ab dem 22. Juli 2019 gilt dies nach der Richtlinie (EU) 2017/2102 zusätzlich für die Verwendung von Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP), Butylbenzylphthalat (BBP), Dibutylphthalat (DBP) und Diisobutylphthalat (DIBP).

EU Directive 2002/95/EC "Restriction of the Use of Certain Hazardous Substances" (RoHS) of July 1, 2006, the subsequent Directive 2011/65/EU of June 8, 2011, and the Delegated Directive (EU) 2015/863 of March 31, 2015, restrict the use of hazardous substances in certain electrical and electronic equipment in Europe. These include lead, mercury, cadmium, chromium VI, and the flame retardants polybrominated biphenyl (PBB) and polybrominated diphenyl ether (PBDE). As of July 22, 2019, Directive (EU) 2017/2102 also applies to the use of bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP), butylbenzyl phthalate (BBP), dibutyl phthalate (DBP), and diisobutyl phthalate (DIBP).

ABN GmbH hat sich als Ziel gesetzt, die Konformität seiner Produkte mit RoHS umzusetzen, selbst wenn diese nicht unter die RoHS-Verordnung fallen. Viele Produkte von ABN GmbH sind bereits RoHS konform ohne Ausnahmen gemäß den Richtlinien. In Tabelle 1 sind die entsprechenden Ausnahmen aufgelistet. Unseren EU-Konformitätserklärungen ([Konformitätserklärungen - ABN-Electro](#)) bieten eine Übersicht der betroffenen Produkte, die aktuell einen Stoff im Rahmen der gültigen und gelisteten RoHS-Ausnahmen enthalten.

ABN GmbH is committed to ensuring RoHS compliance for its products, even if they are not covered by the RoHS Regulation. Many ABN GmbH products are already RoHS compliant without any exceptions under the directives. The relevant exceptions are listed in Table 1. Our EU Declarations of Conformity ([Konformitätserklärungen - ABN-Electro](#)) provide an overview of affected products that currently contain a substance within the scope of the valid and listed RoHS exceptions.

Dieser Entschluss entspricht der Umweltrichtlinie von ABN GmbH by Schneider Electric sowie der Norm EN50581. Zukünftige Änderungen, entweder am Produktdesign oder an der Richtlinie, können sich auf den hier aufgeführten Status auswirken. Im Rahmen unserer Unternehmensrichtlinien im Bereich nachhaltiger Entwicklung arbeiten wir kontinuierlich an Produkten und Dienstleistungen, welche die Auswirkungen auf die Umwelt und die Gesundheit reduzieren, wenn sie bestimmungsgemäß und unter Bedingungen eingesetzt werden, die in der von ABN GmbH zur Verfügung gestellten Dokumentation aufgeführt sind.

This decision complies with the environmental policy of ABN GmbH by Schneider Electric and the EN50581 standard. Future changes, either to product design or to the policy, may affect the status listed here. As part of our corporate policy on sustainable development, we continuously work on products and services that reduce their impact on the environment and human health when used as intended and under the conditions specified in the documentation provided by ABN GmbH.

Tabelle 1 / Table 1:

Nr.	Gegenstand / object	RoHS Ausnahmen / RoHS Exceptions	REACH/SVHC CAS-No.
1.	Selektiver Hauptleitungsschutzschalter/ Selective Main Circuit Breaker	6(a)	7439-92-1
2.	PV Box PV Box	-	-
3.	Verteilerschränke Distribution Boards	6(a), 6(c), 7(a), 7(c)-I	7439-92-1, 15571-58-1, 12626-81-2, 3147-75-9, 552-30-7, 96-45-7
4.	SIF-Fest- und Marktplatzverteiler SIF- Outdoor assemblies for market squares and festival events	6(a), 6(c)	7439-92-1, 15571-58-1, 540-97-6
5.	Leersäulen Outdoor Empty pillars Outdoor	6(c)	7439-92-1, 15571-58-1
6.	Kleinverteiler Small distribution cabinets	6(c)	7439-92-1
7.	Zählerplätze für direkte Messung bis 63A Meter panel for direct measurement up to 63A	6(a), 6(c), 7(a), 7(c)-I, 7(c)-II	7439-92-1, 15571-58-1, 10043-35-3, 3147-75-9, 96-45-7, 115-86-6, 375-73-5
8.	Zählerplatz halbindirekte Messung bis 1000A Meter panel for half indirect metering up to 1000A	6(a), 6(c), 7(a), 7(c)-I, 7(c)-II	7439-92-1, 15571-58-1, 3147-75-9, 96-45-7, 375-73-5, 12626-81-2, 1314-41-6, 103-86-2, 1317-36-8
9.	Zählerplatz mit Raum für besondere Anwendungen Meter panel with space for special applications	6(a), 6(c)	375-73-5, 7439-92-1

Neuenstadt, 21.08.2025

Signed by:



D1ED473E2B98446

Janos Baranyak
CEO General Manager ABN